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JORNÀL DE LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 22 DE MAIO DÉ 2015

C:ontraponto, ,

, árcio Carneiro

NOS 60 ANOS DO SINDICATO DOS
JORNALISTAS, CYRO FOI HOMENAGEADO

Durante a sessão solene pelos 60 os demais ex-presidentes da entidade.
anos de fundação' do Sindlcato dos Entre as conquistas de sua gestão,
Jornalistas Profissionais de Santa estão a criação dos cargos de assessor
Catarina, o jornalista lagunense Cyro de Imprensa na administração pública
Barreto teve assento à mesa diretora direta e indireta do Estado no governo
dos trabalhos e foi homenageado pelo '. do também lagunense Colombo Salles
exercício da presidência dó SJPSC nos e a concessão do piso salarial aos

anos de 1984 a 1986, juntamente com prófissionais da imprensa.

MOREIRA E CO�OMBO,
TUDO BEM!

Para quem apostava em ruptura definitiva, nada feito. A
'conversa de quase duas horas entre Eduardo Moreira e

, Raim!:lndo Colombo, domingo passado, praticamente selou
a harmonia e paz entre os dois líderes catarinenses, ficando
acertado, indusíve que Moreira, embarcará para a França,
hoje (:22), em viagem oficial, .até o próximo dia 30, onde
receberá o certificado de área livre de peste suína clássica,
concedido pela Organização Mundial de Saúde Animal, além

. de na Alemanha contatarempresa que poderá se instalar em

! Se. "Sempre tive muita tranquilidade sobre o episódio e não

quero atrapalh�r o governo", definiu o lagunense.

-Datas Históricas
:,-1,'•.1•••.1114.,.".,111"

\

» 24 - 1905 - Surge mais um jornal na cidade. É o

"Magnólia". ,..-

» 27 - 1870 - Lei Provincial n° 635 cria o município de

Tubarão, desmembrando-o de Laguna.
» 27 - 2003 - O orgulho estampado nos rostos e

uma largo sorriso a emoldurar a emoção da gente
, trabalhadora da cidade que ainda culta sua origem
açoriana. Esse foi o quadro que.pode ser visto e sentido
em Laguna, 'durante a apresentação em rede nacional

pela TV Globo; do primeiro episódio deíO Jogo, reality
show que foi ambientado em nossa cidade, com as

cenas dirigidas por Boni�ho e apresentadas por zeca
camargo
» 28 - 1884 - É inaugurada a ponte de Laranjeiras, com
14_00 metros. servindo à estrada de Ferro Dona Teresa

Cristina, hoje desativada.

50 ANOS
DAUDESC

.. 5® anos da Udesc,
completados quarta-feira
(20), serão comemorados
durante o restante do

ano, com programaçãona
capital e nos 12 centros,
como o de Laguna, de
8 a 11 de junho (Semana

" Udesc Laguna) e de 4 a 6

de novembro, com 011°

Encontro de Extensão.

jornaldelaguna.com.br
(48) 3646-1

redator@jomaldelaiuna.co

SINDICATO DOS MÉDICOS:
REG,IONAL DE LAGUNA

Vânia Cardoso Lisboa, como candidato
a presidente, registrou chapa' para às

eleições' do Sindicato dos Médicos de

SC, que hoje (22) completa 35 anos de

fundação. Para a regional 'de Laguna

são candidatos, à 'presidência Odimal
Pires Pacheco, secretário Garibald
Bastos e tesoureiro Odilon Assumpçã,
Filhó. 'Eleição acontecerá entre 22 e 2(
de junho.

'

Restaura ,Jeans e

Luis Felipe' Rezende,
proprietário da agência

_ L/Rezende Publicidade,
O evento será
transmitido ao vivo

pelo _
YouTube e todos

poderão interagir com

os convidados através
dó WhatsApp.
Alexandre Prates

Em julhõ a entidade

promoverá oficinas com

.o
•

coaching Alexandre

Prates, 'de São P-au'lo,
CQm as.trlntas vagas já
estando preenchidas.

JANTAR DE NEGÓCIOS
COM EDUARDO NEDEFF

Ramon Guedes, podem, ser adquiridos
Coordenador do com integrantes do
Núcleo Jovem da ACIL - Núcleo e na sede da

Associação Empresarial ACI L.

de Laguna, anunciando EFlcontro com o Futuro.
e convidando a classe O Núcleo Jovem na

empresarial da cidade, próxima segunda-feira
para um jantar .de (25) promoverá mais

negócios, dia 1° de um "Encontro com o

junho, 20h, no Mix Futuro", às 20h, no

Choperia e Restaurante, auditório da Acil,com
tendo como palestrante um bate papo sobre
Eduardo da Silva Nedeff, , "Marketing , Digital
yice-presidente' da, e Micromarketing",
Mormaii, empresa onde com )éssica Nazário,
_já atua há 30 anos. Os responsável pelo
convites, antecipados, marketing do Grupo

REVISÃO DE

SALÁRIos'
�

Em 2" votação, foi aprovada
por unanimidade, pela Câmara
de Vereadores de Laguna, a

Lei Complementar 007/15, de
autoria da Mesa Diretora, que
concede . revisão geral anual
de 8,17% aos vereadores e

servidores do Poder Legislativo:

Previsão d'o Tempo

.-Nova • até 24

( • Crescente - de 25 até 1'/6

O' Cheia - de 216 até 816

). Minguante· de 9/6 até'15/6

HOJE
PREAMAR

02:39=0.6 - 23:17=0.4 03:11=0.6 - 22:24=0.4 00:08=0.4 - 23:00=0.4

�

Hoje (22):
No decorrer do dia sol entre nuvens.

Temperatura em elevação. Vento de nordeste,
fraco a moderado com rajadas.

Amanhã (23):
Sol entre nuvens e temperatura mais elevada. Há

previsão de pancadas de chuva com trovoadas no

período da tarde e noite, devido à aproximação de'
uma frente fria. Temperatura mais elevada, Vento

de nordeste, fraco a moderado com rajadas.

" Domingo (24):
A frente fria avança, proyocándo chuva. Risco de

temporal isolado com pontuais elevados de chuva.
Temperatura em pequena elevação. Vento de

nordeste a noroeste, fraco a moderado com rajadas.

Tabuas das marés"

AMANHÃ DOMINGO
BAIXAMAR PREAMAR ; BAIXAMAR PREAMAR • BAIXAMAR

Fonte: Climett: - Epagri

Faleciment%
Dia 15

Tadeu Fernand�
Ricardo, 57 anos. R�sidil
no Parobé.
- Maria Soraia de Oliveira
52 anos. Residia nl

Magalhães. ,

- Aurino Jose da Silva, 7.

anos. Residia no Portinho
Dia 16
- Maria Santana da Silv;

Oliv�ira, 77 anos. Residi;
no Progresso
Dia 19
- Sandra Regina AssunÇ�'
Cardoso, 58 anos. Residi
no Bananal.

.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Gabriela Besen

Pedroso
www.gabrieJapedroso.com.br

QUAL ÉA PERGUNTA?-
Ultimamente eu tenho percebido que
as semanas estão passando rápido, Pelo
menos essa e a minha percepção" se

compararmos co� as minhas semanas de

antigamente. Eu me lembro claramente
·"r·�

.

de acordar, às segundas feiras,' e não

querer,", levantar para ir trabalhar. Não

.apenas na segunda, mas em qualquer
dia. Eu vivia para as folgas, para as'

noites, para os fins de semana. Várias

e várias vezes, do fiada, começava a

chorar, dizendo para o meu marido que

�
não sabia mais o que fazer, que não

podia mais aguentar aquela situação.
Até que chegamos ao dia de hoje: Hoje
as segundas são como as terças, ou como
as sextas. Não existe desespero para que
'as horas passem - pelo contráfio. Na

verdade, confesso' que às vezes' até me

perco em qual dia da semana estamos,
e

.

várias vezes me' pego pensando: Já

é quinta? Isso acontece porque agora,
diferentemente de antes: eu faço algo
que está alinhado com os meus valores,
com o meu propósito. Hoje eu acordo

disposta, pois sei que farei algo queme dá
alegria, que deixa meus olhos brilhando
e me realiza. Veja, não estou dizendo

que é tudo alegria o tempo todo. Eu não
@do saltitando por aí e cantando para
os bichinhos da floresta.'Ficá. cansada
como qualquer um, tenho dificuldades

.
e desafios como qualquer, um, tenho

,

medo de fracassar como qualquer um.
P-reciso pagar as contas, como qualquer
:um. Só que agera eu passo por. tudo isso.
-e penso que vale a pena. A diferençá?
Está' no porquê.. Eu encontrei o meu.

Sou movida pela certeza de que estou

em um caminho' totalmente de acordo
com a minha essência, com o meu eu

verdadeiro, e isso faz com que cada

gota' de suor derramada seja uma

pequena vitória, e não um desperdício
.

de energia.' Qual a sua situação hoje?
Como você acorda todas as manhãs?
Motivado e' empolgado para dar mais
um passo na busca dos seus objetivos?
Ou 'acorda esgotado, sem forças para
encarar sua jornada? Talvez esteja
no piloto automático, vivendo cada

.

dia de forma igual' ao dia anterior,
apenas esperando o tempo passar,

esperando que algo aconteça, sem saber

exatamente o quê. O que está faltando?
O que precisa mudai para que tudo faça
mais sentido? O queyocê precisa mudar

. pará quê tudo tenha .niais significado?
Pense com carinho e tente encontrar a

sua resposta. Mas tenha cuidado! Fica

aqui um aviso de quem sabe o que
está dizendo: Muitas pessoas -passam
a vida sem fazerem a si mesmas essas

perguntas, e elas talvez fiquem bem sem

esses questionamentos. Porém, uma vez
que você os faz, não tem mais voltá.

N�Q existe �equer uma pessoa que, ao

'perceber-se querendo encontrar o seu .

porquê, simplesmente volte a dormir

tranquilamente sem essa resposta. É
como entrar na toca di? coelho. Uma vez
que você descobre que existe um novo

mundo, cheio de possibilidades, o quê
você vai escolher? Irá explorá-lo?' Ou
voltará para a sua casa, como' 'se nada'
tivesse acontecido?

Gente
de nossa terra

r

Leonardo

Bof'·, leonardoboff.wordpress.com

o desafio de encontrar um.saída paraa crise'atual
A crise política e econômica atual cria a oportunidade de fazermos reálmentemudanças profundas-como a reforma

política, tributária e agrária Para termos a embocadura correta, importa considerar alguns pontos prévios, Em
primeiro lugar, cabe situar nossa crise dentro da crise maior da humanidade como urn todo, Não vê-la dentro deste
embricamento é estar fora do atual curso da história, Pensar a crise brasileira fora da crise mundial não é pensar a
crise brasileira.Somos momento de urn todo maior, No nosso caso, não escapa ao olhar cupisoso dos países centrais
e das grandes corporações qual será o destino da 7' economia mundial onde se concentra o principal da econorrria
do futuro de base ecológica: a abundância de água d�, as grandes florestas úmidas, a imensa biodiversidade Ç) os

600milhões de hectares agricultáveis. Não é do interesse da estratégia imperial que haja noAtlântico SUl urna nação .

continental como o Brasi que não se alinhe aos interesss globais e, ao invés, procure urnpuillnho soberano-rumo ao
seu próprio,desenvolviemento.A estratégia é desestabilizar seu govemo, enfraquecer o estado e difamar a política,
Em segundo lugar, a atual crise brasileria tem urn transfundo histórico que jamais pode ser esquecido, atestado
por nossos historiadores maiores: nunca houve uma forma de govemo que desse atenção adequada às grandes
maiorias, descendentes de escravos, de indígenas e de populações empobrecidas. Eram vistos como jecas-tatus e

joãos-ninguém, O Estado, apropiado desde o início de nossa história pelas classes proprietárias, não se apetrechou
'

para atender às suas demandas, Em terceiro lugar, há que se reconhecer,que, como fruto de uma penosa e sangrenta
história de lutas e superação de obstáculos'de 'toda ordem, se constituiu urna outra base social para o poder político'
que agora ocupaoEstado e seus aparelhos,DeurnEstado elitista e neoliberal se transitoupara:urnEstado republicano
e social que, no meio dos maiores constrangimentos e concessões às forças dominantes nacionais e internacionais,
conseguiu colocar no.centro quem estava§enípre na rnrgem.É demagnitude histórica inegável, o fato de o Governo
do PT ter tirado da miséria 36 milhões de pessoas e dar-lhe, acesso aos bens fundamentais clã vida, O que querem
os humildes da Terra? Ver garantido o acesso aos bens mínimos que lhes possam'fazer vives A isso servem a

Bolsa Farrillia, Minha CasaMinha Vida, Luz para todos e outras políticas sociais e culturais sem as quais os pobres
jamais poderiam chegar a ser advogados, médicos, engenheiros, pedagogos etc, QÚaIifiquem como quiserem estas

medidas, mas elas foram boas para a imensamaioria do povo brasileiro. .Não é a primeira missão ética do Estado
de. direito a de garantir a' vida de sens cidadãos? Por que os govemos anteriores, de séculos, não, tomaram essas

iníciativas antes? Foi preciso esperar urn presidente-operário para fazer tudo isso? O PT e sens aliados conseguiram
essa' façanha histórica, não sem fortes oposições por parte-daqueles que outrora desprezaram, "os considerados
zeros econômicos", como o mostraram Darcy Ribeiro, Capistrano deAbreu, José Honório Rodrigues Raymundo
Faoro e ultimamente LUiz Gonzaga de,Souza Lima e hoje continuam aindaa desprezá-los.Algunsextratos dás altas,
classes privilegiadas têm vergonha deles e os,odeiam, Há ódio de classe sim, neste pais, além da indignação e da
.raiva compreensíveis, provocadas pelos escândalos de corrupção havidos no govemo hegemonizado pelo PT, As
elites velhistas com seusmeios de c6municação altamente marcadospela ideologia reacionária e de direita, apoiados
pela velha oligarquia, diferente da modema mais aberta e nacionalista, que em parte apoia o projeto do PT, nunca
aceitaram um govemo de cariz popular; Fazem de tudo para inviabilizá-lo e para isso.se servam de distorções,
difiunações ementiras, sem qualquerpudor.Duas estratégias foram desenhadas pela direita para conseguir voltar ao
poder central que perdeu pelo voto democrático mas que ainda não se conformou, apesar de amaioria dos eleitores
terem rejeitado o seu projeto de governo,Aprinieira émanterna sociedadeurna situação de permanente crise política
para com isso impedir que a Presidenta Dilma governe. Para isso se orquestram passeatas pelas ruas, que mais se -

prece a urn convescote .que a uma manífestaçãp, os panelaços com panelas cheias pois nunca souberam o que é
, urna panela vazia, ou então, de forma deseducada e grosseira vaiar sistematicamente a Presidenta em suas aparições
públicas.A segunda consiste nurn processo de desmontagem do govemo do PT, caluniando-o como incompetente e

ineficaz e deseonstruira liderança.dó·ex-presidente Lula com difamações, distorções ementiras diretas, que quando
desmascaradas, não são desmentidas. Com ,ISSO se pretende impedir sua candidatura em2018 e sua reeleição. Esse
tipo de procedimento apenas revela que democracia que ainda temos, de baixíssima intensidade, Os atos recentes,
provocadores e cheios de espírito de vingança dos presidentes das duas casas, ambos'doPMDB, confirmam Q que o
sociólogo daUNE, Pedro Demo, escreveu em sua Introdução à sociologia (2002):''Nossa democracia é encenação
nacional de,hipocrisia refinada, repletade leis "bonitas";mas feitas sempre, emúltima instância, pela elitedominante
'para que a ela sirva do começo até o fim, Políitico é gente que se caracteriza:por ganhar bem, trabalhaipouco, fazer
negociatas, empregar parentes e apaniqÚados; enriquecer-seàs custas dos cofres públicos e entrar no mercado por
cima, , .Se ligássemos democracia com justiça social, nossa democracia seria sua própria negaçã0"(p.330.333), Não
sairemos desta crise nemdesfaremos os conchavos revanchistas e golpistas sem uma reforma pólíica, tributária e

agrária. Caso contrário a democracia-continuará reduzida, manca e caolha, Voltaremos ao tema, .

'. '
. '\

Os�aldo Rodrigues Cabral nasceu aqui' no dia 11 de outubro
de 1903.- Médico pela Faculdade Nacional de Medicina da
Universidade do Brasil (1929), fói diretor do Hospítal Municipal de
Joinville, Deputado Estadual (1947/54), presidente da Assembléia
(1954); docente livre da Faculdade de Direito de -Santa Catarina

, ,)

(1952), professor da Faculdade Catarinense de Filosofia, membro
do Instituto Histórico e Geográfico Brasílelro., dos Instituto(s)
Histórico(s) de Santa Cataril)a, Rio Grande do Sul, Minas Gerais,
Pemambuco, 'Bahia, Paraná, da Associação Peruana de Folclore,
da(s) Academia(s) de Letras de Santa Catarina, Piauí e Paraná, 'da
Comissão Catarinense de Folclore e de outras entidades culturais
nacionais e estrangeiras, recebeu diversos títulos honoríficos.
Oswaldo Rodrigues Cabral publicou vários livros na área de sua

,

especialização e, na área de Folclore, é autordeA rnedidna teológica
e as benzeduras (1950), Vocabulário do consultÓriomédico (1951), A
medicina caseira (195i), A respeito dos corações e dos a pão-por
Deus (1949), Os santos nas lendas marítimas catarinenses (1950),
Os açorianos (1951), Antigos folguedos infantis de Santa Catarina

. (1982) e Contribuição ao estudo dos folguedos populares de Santa

Catarina (1953). O olhar crítico, lrônícoe detalhista, característico do
inteligente lagunerÍse foi direcionadoao século 19 e suas idéias sobre

_ o período podem ser-finalmenté conferidas nos quatro volumes de
�

"A História da Política em Santa Catarina Durante o Império" (EdUFSC).
A obra, a última-escrita pelo Historiador e pesquisador lagunense, se
encontrava incompleta e f�i organizada pela sua sobrinha, a professora .

Sara Regina, Poyares dos Reis. Os dois primeiros volumes estavam
completos e datilografados é o terceiro foi redigido a lápis. 0 quarto,
relativo aos últimos 17 anos da época imperial, foi complementado por
Sara, baseado em -docurnentos deixados por Cabral, que pretendia
publicaras pesquisasern cinco livros,masdeslstíu do projeto pouco antes
dernorrer por conta da dificuldade de editar uma obra tão grande. Estes
quatro volumes reavivaram á memória das pessoas. Osvaldo Rodrigues
Cabral morou em Joinville, Porto Alegre, Curitiba; Florianópolis e Rio de
Janeiro. Seu acervo acumula 70 obrasrentre elas, "História de Santa

Catarina" (Editora Nacional), "Nossa Senhora dó Desterro" (Editora
Imprensa Universitária), "João Maria" (Editora Nacional) e "Medicina:
Médiéos e Charlatões do Passado" (Editora da Assoéiação Catarinense

de lV1edicina)._Amante do folclore, o pesquisador acumula o título
de precursor da valorização da identidade açoriana, tanto'que o 1°

Congresso de História Catarinense, que comemorava os 200,anOs da

vinda dos imigrantes dos Açores, em 1948, foi organizado por ele. Como
médico, concentrou seus esforços em proietosde sanearnento.,Neste

sentido, lutou pelamudança de hábitos higiênicos entre a população em
busca de rriaiorsaúde pública.

\

Oswa'do
Rodrigues Cabra'·
-* 11/10/1903
t 17/02/1978

/
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Especialista em Imp dontia. Especialista em Pró.
Dentária. Pós-Graduado em Cirurgia Oral. Habilitação
em Sedação Consciente comÓxido Nitroso. Laserterapia.
CRO-$C4320

Repor dentes au es com objetivo de: Estética 'e Mastigatô
Substitui dentes ausentes ou condenados e próteses convencionais, quando
estas não correspondem às expectativas do paciente. Pode também servi!
de encaixe para urii tipo de dentadura (overdenture), aumentando de forma
notável sua estabilidade e retenção.
2. Diminuir sobrecarga em dentes remanescentes. Pacientes com perdas
parciais dos degte� conseguem com a instalaçã ê implantes e sua respeêtivéFi,

. prótese, harmo
.

.

",
a estética e a fun

-

bém possibíli
equihbrio na disttI_ '.,' •...

,.'
forças duran "çao.

3. Frear areabsotção 6ss�á:.A função do osso lI!a55laré sustentar os elerne
dentários para permitir a mastigação. Uma vez perdido o dente, esse ossQ;
perde sua finalidade- principal e passa a ser reabsorvido pelo organismo

-; com conseqüências estéticas e funcionais dramáticas, que vão debilitando
o paciente progressivamente. Os implantes poetem deter esse processo de

reabsorção, que pode gçrar tanto problemas funciQnais como psicológicos..

,Paróauia
Hoje (22), às 19h, missa em Nova Fazenda. Amanhã (23), às 14h, na sala oito do

Centro Cultural, encontro para formação de Catequistasrmissas às' 17h30 no Mar

Grosso, 19h na Matriz e com peregrinação de Santo Antônio em Barranceira e às

20h30 no Perrixil. Domingo (24), missas às 8h no Portinho, 9h15 com peregrinação
de Santo Antônio em Barbacena,. 9h30 Matriz, lOh30 com peregrinação de Santo

Antônio no Loteamento Juliana; 18h30 Roseta e às 19h na Matriz. Terça-feira (26),
.

às 6h30, 12h30 e 19h na Matriz, missas de Santo Antônio. Quarta-feira (27), às

14h30 visita aos doentes do Hospital de Caridade; às 15h missa na Matriz. Quinta
feira (28), missas às l�h na Roseta e às 16h na capela do Hospital de Caridade.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DERESPONSABILIDADEDA PARÓQUIA SANTOANTÓNIO DOSANJOS

A atenção na pesca

Olha o

SIMPESCA aí

gente .

o NOVO LIVRO DE
.,

.

MAURICIO PEREIRA
O processo de implementação
das estratégias. do Ministério
Público de Santa Catarina,
agora está no novo livro de
Mauricio Fernandes Pereira
e Dyogo Neis, que assim

disponibilizam subsidio para
que' todos tenham condições
de efetivamente tirar suas

estratégias do papel. De acordo
com Fernando Serra, professor
titular de estratégia da
Universidade Nove de Julho,
de São Paulo, Mauricio é sem

dúvida o maior estudioso do
tema planejamento estratégico
no Brasil. A obra é de relevante
interesse para profissionais
e executivos que desejam
implantar e desénvolver um

_ planejamento estratégico passo a passo. Leitura complementar para
as disciplinas Planejamento Estratégico e Estratégia dos cursos

de graduação e de pós-graduação em Administração, Economia e

Engenharia de Produção.

"PLANEJAMENTO
,.' .<

Estratégico

Laguna, 18 de maio de 2015

Waldy Sant'Anna Júnior
Presidente

Sociedade Recreativa 3 de Maio

..);III� Edital de Convocacão

�AssembléiaGeral Ordinária
O presidente da Sociedade Recreativa 3 de Maio,Waldy Sant'Anna Júnior,

no uso de suas atribuições que lhe confere o estatuto, CONVOCA os Associados

em dia com as suas obrigações estatutárias, para a Assembléia Geral Ordinária, que
será realizada nas dependências da sede social localizada na Avenida João Pessoa

n° 462, bairro Magalhães, Laguna - SC; àsIOhOOmindo dia 31 de maio de 2015,
em primeira convocação; com a presença de no mínimo 30% dos Associados, ou 'SI
em segunda e última convocação, no mesmo dia e local, às lOh30min com qualquer-
número de Associados, com a finalidade de eleger o Presidente e o Conselho

Deliberativo, para o biênio 2015�2017.
OsAssociados interessados nos cargos eletivos devemprotocolar a inscrição

.

com chapa completa (presidente e Conselho Deliberativo /5 membros), diretamente'
na Secretaria da S.R. 3 de Maio, até 48 horas antes do início da Assembléia.

A relação dos Associados aptos a votar só será fornecida após a' inscrição e

homologação da chapa.
Todo o Associado no ato da votação deverá apresentar a sua carteira social

ou documento oficial com foto.

I Vidro comum I Temperado I Box e Janelas I
, Alumínio , Consertos em Geral" ,

Fones: 3644-3528/9628..5757 - Diego / 9674-275/ - Edson.
Àv. Getúlio Vargas, n" 56p - Magalhães - Laguna

JORNAL DE LAGUNA
Jornal de Laguna Ltda:

Registrado no Cartório de Registros Especiais, Títulos e Documentos sob n° 433

1
r

Diretor: Márcio M. Carneiro

Redação: Rua Raulino Horn.õ-l - 1 ° Andar
Edificio Celestina Daufenbach

Centro -Laguna - SC

E-mail: redator@jornaldelaguna.e:om.br
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Cursos de graduação da UPESC

�' PRAZO PARA SOLICITAR.
'\TRANSFERÊNCIA
-TERMINA HOJE

Termina hoje (22) o prazo
para que a Universidade do
Estado de Santa Catarina

(Udesc) receba pedidos
de transferência externa,
retomo a portador de

diploma e retomo para
nova habilitação ou nova

formação (licenciatura ou

bacharelado) no mesmo

curso, nesse caso, para
concluintes 'da própria

. instituição. o edital da Pró-

Reitoria de 'Ensino (Proen)
oferece -1.169 vagas de
25 cursos presenciais de

graduação em dez centros,
com ingresso no' -segundo
semestre deste ano. O
resultado da seleção será

divulgado até 12 de junho.
Em Laguna, a universidade
estadual oferece vagas
para curso de Engenharia
de Pesca .. Os interessados

requisitos exigidos em cada

categoria e -se inscrever
nas .secretarias de Ensino
,dos centros pessoalmente,
via procuração ou pelo
correio, por meio de '

correspondência registrada.
Os �ndereços e os horários
de atendimento estão no

edital. Mais informações
podem ser obtidas com o

centro dá Udesc em Laguna
pelo fone (48) 3647-4190.deverão observar os'

SENAC PODE ASSUM-IR
RESTAURANTE'ESCOLA

Por. iniciativa do presidente Natanael

Wisintainer, do. Sindicato do Comércio
Atacadista e Varejista de Laguna, na

terça-feira.(19), os diretores do SENAC
Serviço Nacional do Comércio, Rudinei
Paulino (regional) e do diretores estaduais
Matiza Martins, Juarez Frasseto, vieram
à Laguna conhecer as instalações do

restaurante escola; próximo ao Laguna
Tourist e recepcionados porWisintainer,
secretário municipal' de Educação,
em Exercício, ,Klevis Rosa, 'vereador
Antônio Silva e assessor da prefeitura,
Fábio Kfouri Palma, demonstraram
interesse no local, onde poderão ser

ministrados alguns cursos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Hoje (22) - 19h30 Missa novena,
celebrada pelo Pe, Marcelo Buss

[Tubarão] com a participação dos

jovens' da comunidade. Cantos:
Minislério Unidos pela Cruz.
21 h30 Bingão de Prêmios com

serviços de barraca, churrascaria
e pescaria. Amanhã (23) -

19h transladação da imagem
de - Auxiliador:a, saindo da casa

da festeira Sarah Colasso, à
rua' Almirante Lamego, 315,
e passando pela Tv. Tereza

Cri�na e ruas da Passarelá,
Jorge Lacerda, Guida Luiz Remar
e Leoberto Leal, com missa
novena na chegada, celebrada

FESTA DE AUXILIADORA
Iniciada dia 15, a festa de Nossa Senhora.Auxiliad,ora, na Róseta

.

.

.terrnina depois de amanhã (24). C�nfira â proqrarnação final:

pelo Bispo." Diocesano _' Dom -

João Francisco Salm. Cantos:
Ministério Testamento. Após,
serviços de barraca, churrascaria
e pescaria. DOMINGO (24) -

12h Tradicional almoço, queima
de fogos e repique de sinos pela
passagem do dia de Auxilíadora.
17h30 Procissão pelas ruas CeI.
FernandesMartins e Comandante
Moreira, retornando a igreja. Em
seguida missa novena celebrada

pelo Pe. Lenoir Becker (Laguna)
com anúncio da norninata dos
festeiros de 2016. Cantos: Família
Preuss. Após, serviços de barraca.
churrascaria e pescaria.

DNITjSCl garante:

PONTE DE 'LAGUNA FICA. I

-PRONTA EM 30 DE JUNHO
De acordo com informação do superintendente estadual do DnitlSC, Vissil�r Preto, após
encontro-com representantes do Consórcio Càmargo Correa/Aterpa/MMartins/Cónstrubase
ficou definido que a finalização das obras da PonteAnita Garibaldi, em tioss� cidade, estarã�
concluídas até 30'dejunho, lembrando que o prazo inicial era 15 de maio. Pretto também
informou que os trabalhos de instalação da iluminação e a conclusão dos acessos sul e norte,
serão finalizados igualmente no mês que vem.

ENEM

INSCRiÇÕES.COMEÇAM 2� FEIRA
Exclusivamente pela internet - http://enem.inep.
gov.br, começam na próxima segunda-feira (25),
e irão até 5 de junho, as inscrições para o Enem
- Exame Nacional do Ensino Médio, com cada
estudante devendoutilizar seupróprio endereço de
emailpois nesta edição não-haverá entrega pelos
Correios, do Cartão de Confirmação de Inscrição,
ocorrendo somente através da Internet no email
cadastrado ou via página de acompanhamento
de Inscrição. As provas serão 'realizadas dias

24 e 25 de outubro, com os gabaritos sendo
conhecidos no dia 29 e os resultados em janeiro

. dó próximo ano. Ao todo, serão 180 questões
de múltipla escolha divididas em quatro .áreas
de conhecimento: Ciências Humanas e Ciências
da Natureza (sábado), Matemática e Linguagens
(domingo). Além das questões, no segundo dia
também haverá ª aplicação da redação do.Errem
2015, de caráter dissertativo-argumentativo, cpl�'
será avaliada de O a 1000 pontos,

IAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Uma· rua, uma h-istõria
Sergipano de .Estância, onde nasceu a 25 de
dezembro de 1837, filho de Mariana Clementina

e-de do' Brigadeiro José Antonio da Fonseca?
Manoel Nascimento da Fonseca Galvão, tendo

completado o curso de Direito da Faculdade de

SãoPaulo, veio paraLaguna em 1859, assumindo
Gomo Promotor Público da nossa Comarca. Foi

.Juiz Municipal de Jacareí e de São Paulo (SP), Juiz de Direito de Lages, São Paulo e do Ria de Janeiro, Desembargador da Relação
de Cuiabá e de Pernambuco, onde também foi presidente da Relação (1890/1892). Mas aqui no Estufo ainda foi deputado provincial
(quando chegou a presidir aAssembléia) e deputado geral, de 1869 a 1872. EU) 1869 foi nomeado 2° vice-presidente de Santa Catarina,
quando presidiu (governou) a Província de 10 de novembro de 1869 a 30 de janeiro de 1870 e de 15 de novembro de 1872 a 27 de

janeiro de 1873. Em 1873 foi presidente de Sergipe. Faleceu em Recife (PE) a22 de fevereiro de 1.915, não sem antes escrever ''Notas

Geográficas eHistóricas Sobre a Laguna" e "História sobre a Campanha do Paraguai". É. nome de rua na praia do.Mar Grosso. '

Há dez anos, o palacete Potiâoro Santiago, ainda n_p

espera de sua restauração ...

o mesmo local, que hoje, totalmente reformado
abriga oficinas realizadas com os idosos do

Asilo Santa Isabel.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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I

Marcado para às 2oh30 de amanhã (�3), na Igreja Matriz d�5�nto Antônio dos Anjos, o
•

..

casamento da médica cardiologista Ana-elaudia Duarte Rod_rjgues, filha de Graça Duarte) _

_

e Márcio José Rodrigues, com o advogado Roberto de Bem Ramos, filho de Amélia (de _-,

Bem) e do saudoso lsmarJoão Ramos. Apqs as cerímônías.relíglosas os convidados serão �
.

recepcionados na SoCiedade Recreativa 3 de Maio.

I>Lali's'.Caf�, da praia doMarGrosso, acaba de receber
o certificado de excelência -:?O-l �. do TripAdvisor.
Certamente fruto da dedícacão de toda a equipe que
atua no estabelecimento. parábéns aos proprietários
e funcionários.

.

í>Paulo .Roçerto Lopes de Magalhães, int�grante.
do Rotary e do Moto Ciube; brindar;á ídade ,nQva

"", -f amanhã (23). .

'

'.. "

. _' .: :' �

'

... '.i-
.

,.
.

l!>No. dqmingo (24), :ser� .a ,\{e� d� ra�iaJi,s.ta'. ,Páulo,
,

-:
'-'.' Roberto C::ereja, dê transaménca FM e que também .

atua �a prefe:itura de Pescaria Brava.
.

_ l
!>Jose Martins das Neves, um dos destacados

advogados da cidade e-região, na segunda-feira (25J,
receberá cumprimentas pefo seu aníversárío.
I>Em recuperação de uma pequena fratura, deve
estar voltando para a cidade, dona Maria Adelaide

.»

Pinho Moreira e já vibrando com a anunciada

chegada da. nova bisneta, herdeira de Carina

(Beduschi) e de. Roberto Fretta Moreira, que
receberá o nome de Helena.

.

í>Ademir Arnon, . presidente da Assocíacào
Catarinense de -lmpl'ensa, também está feliz
com a chegada do neto, Rian, filho da Maryeva
(Oliveiral e de Bruno Diegues, ele que é vocalista
da banda Jeito Moleque.

ClasseA
/

Com o decor assinado por Lica Paulo, na paradisíaca Florianópolis, casaram-se no último
sábado, os jovens Laís e Paulo Sérgio. Ela, filHa de Sandra (Romagna) e Cristiano Rinaldi e '.

o noivo filho de Marli e Paulo Melillo. Entre os presentes, registram-se os avós maternos
da noiva, Neltra e Romoaldo Romagna, a avó paterna;Antonieta Rinaldi, Sonia e Atanazio

Lameira, Rodrigo Ferreira e Fernanda Marko, Jader Mendes e ThamaraWiggers.

Empresário Marcia Nie�ues, da Universal Pneus, em Tubarão
na companhia da esposa Andreia e dos filhos, Gabriel e Beatriz

comemorou o.seu aniversário na última terça-feira; ".: "; - '

,. ,

-.
-

> -- Q. ' ,.�'

.� ... - ;

Foto/Divulgação/Elvisl'alma

,

Realizado no último

sábado, durante o Dia
de Ação Voluntária, na
Fundação Bradesco,
o casamento civil de
vários casais, entre eles
Samantha [Plmentel), filha'
do jornalista e corretor de
imóveis Ivan Pimentel e
Charleston Scolmeister.

I
,

[omaldelaguna.com.br

a vicia merece
mais sorrisos

Dr. Alexandre Silveira Galarz
Reabilitação Oral - Implantes

Prótese Dental - Odontologia Estética
CRO-SC4320

Celular: 9985 2453
e-mail:�sgalarz@gmail.com

Laguna:
Avenida Eng. Colombo
Machado SaUes nO 5 -

Clínlcenter
Fone: 3644 0325

/

Tubarão:
Av. MarcoJino Martjn� Cabral
n° 1788/1005 • Ed, Minas

Center
Fone: 3�26 9539

/

E ain�a•.·.
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GIOVANNI LEMOS DE MELLO �l'l.._ Pautadanarealização·doSIMPESCA,queaconfecerá
,.,. aqui na próxima semana, a coluna apresenta o

, lagunense Giovanni Lemos de Mello, uma das figuras responsáveis pela vinda do importante evento P<!pl nossa cidade. Um dos primeiros -

engenheiros da área formados no país" com Mestrado e Doutorado, em Aquioultura, no programa de, Pós-Graduação em Aquicultura da
Universidade Federal de SantaCatarina, ele semostraum verdadeiro entusiastaquàndo o assunto é o jrabalho que desenvolve. Professor do pole
da UDESC .de Laguna, ele recorda.um pouco da sua trajetória profisslonah"Traballlei 'hó Campo Experimental de'Piscicultura de Camboriú

(CEPC) do CEDAPIEPAGRI; .atuando como pesquisador na área' de �ultivo de peixes de água doce. Ingressei na'universidade, inicialmente

.1 atra�és do �rocesso seletivo edois anos �epoís;em abril de ,20 12, através de,um €?ncurso público, onde fui apr?vado�mo pr�fess,or,�fetivo
,
e pude realizar um grande sonho profissional, de trabalhar novamente em minha Cidade natal". Casado ,?om Juliana e pai de Luís Henrique, o

..

profissional avalia a importância daUniversidade para (figuna:"AUDESC tem um poderdetransformação regionalmuito difícilmemensurar
ou descrever: E o maior presente: que o município já recebeu, O que posso apontar de'novo; paránão c}1ô:ve-fno molhâd6, e :aô�o exemplo, é
um projeto de Pós-Graduação em Ciências Pesqueiras e Marinhas que estamos desenvolvendo, onde-iremos ser uma das Pt>J1caS:cidades no
Brasil a formarmestres e doutores nesta.área, Todas as pesquisas e inovações serão desenvolvidas e!ll nossa região, tanto em eiripresas,priv�das .

como no próprio meio ambiente, que é um oásis para pesquisas em recursos pesqueiros. Laguna está cercada por águas, desde rios, 'estuários,
.

_ até ambientesmarinhos. Temos pesca artesanal, industrial, aquicultura e conservação. Poucas cidades noBrasil reúnemtodas estas atividades; ambientes, em
. um mesmo local. Estamos-em uma região única para um curso de Engenharia de Pesca", avalia.Ministrando as disciplinas de'Fisiologia deAnimaisAquáticos e Piscicultura, G:io.v:�i concilia a sala, .

,

de aula com a coordenação do Laboratório deAquicultura: "Sobre o curso de gÍàdtliição, 'o'que ppssp âiZer.é que. trabalhamospara ser um dos melhores do país na�ea. Temds-um quadr<? diferencia80 _. '� :
*e professores, vários deles €om doutorado e pós-doutoradofora do Brasil. Como.todó cutsQ,riOVel, existem 'várias dificuldades, entre elas, a carência d� estrutúras'laborat01iiais ad�qtiadàS â &"6 <,

à pesquisá. Contudo, a partir da doação de um terreno de 3,U hectares no'L�a:�ten1.aCiQl1ál;:pela Prefeiturade Isaguna, vamos dar início àS 'obras .de uma EstaçãoMarinha de }i).e�qt!i ;c '

preencher esta lacuna. Aestação também àbrlgará UÍl1 Museu Naval e um Oceanárid"»Sobre .fiS.�ESCA. o focalízáde vai além e apontáum fato inií:>ortante sobre o evento: "AclàÍftOC'ql.le;aléip.'dé·.; ,

.' .
toda a sua programação, o simpósio oportunizará a li111 grande artista lagi.mensé, omodelista navalLuiz LauroPereira J�or, a expor suas'obras durante uma s€Inailà em Laguna. Lauiinhoé éOB8ídérlidô-, " }
um dos melhores modelistas.navais do Brasil,Acidade valorizamuito pouco o sêllgrandid�o talento". Como não poderia ser diferente, se temalgo que faça os olhos do focalizado'bii.!hltre'm@1t}amrus

'

.

que aAquicultura, com certeza é a sua família: "Meus fins de semana são todos, ouquase todos, 'dedicados à minha esposa e ao meu filho, Luis Henrique, Temos procurado sempre levá-lo a lugares'
diferentes para passear. Nos últimos tempos, ele anda fascinado por peixes. Eu ainda não entendo o porquê", brínca.

'

Pensamento: Em 20 J 2, numa iniciativa-inédita·de realizar
Projetos: Um p6s-doutorado fora do País. Lugares: Tenho frequentado. pouco, mas os um experimento comjuveflís de garoupas prOduzidas em
Mania:, Comer mais do que o necessário.

)
restaurantes da Ponta da Barra.

-

às margens do laboratório, após doismeses de planejamento e um grande
Receita de bem-estar: Estar com a famllía e os Canal da Barra de laguna, representam cenários esforço pessoal, acabei perdçndo todos os peixes... normal
amigos, sem dúvidas. muito especiais. O fim de ta:rde por lá, com os botos para quem trabalha corn-pesqeísa e d�senvo.lvímento de' .'

I

Qualidades e defeitos: Difícil falar. Minha maior ao lado, não tem preço. tecnologia:mas foi durodeáceitarl Na época, umamigome
virtude é a dediEação ao trabalho. O maior defeito;- Conquistas:Amaior conquista pessoal foi omeu filho enviou uma frase por e-mail sobre o ocorrido, que guardo
todos falam, que é a teimosia, ainda que eu não LuísHenríque.Profjssíonalmente/destªco�erco,!cluldo semprecomígo:"Ouemvai�freAtecorreoriscodascobras,
concorde. o meu.Doutorado na área de Pisçic:ultufa Marinha,em mas é a seus pés que asborboíetas se levantam".
Viagens: Tenho um carinho bastante grande pelo

i dezembr<>:-de 2014, real.izando.experime0tt>s páf;i? <Um desejo: Olha, como tenho muitos, vou colocar um
Nordeste, mas também estou curtindomuito conhecer desenvolvlm:nto do C�'�IVO'�� �Ob�I�[I,eCha �� BraS!': bem dificil e �. pouco irreve(ente, ver o meu Flamengo.

alguns recantos do interior do êstado, O último passeio 'N"o vivo sem: Odeio admitir, mas esto.,,", fICando.' campeão brêlsllélro novamente.' .

.

'.

foí em Nova Veneza, uma cídade encantadora. viciado no celular..'
.

Perfil

c.

preços,válidos até 2210512015 ou enquanto durarem as estoques � 10 unidades. Novo Ford Ka SE 1.OL2015 (cat Kêê5�s partir-de R$ 38.99Q,OO hísta ou fmnciadocom taxa de 0,0% am, e-OO,OO% aa, 64% dé entrada (R$
'24,953,60) e� em 30 parcelas de R$499,()(fflamodalidade coe com 30 dias de carência para�nto da 18 pàrcéIá,indUindo tarifaS, custOs e irppostos (IOF). valQrtotal apraZO de R$ 39:923,60. Custo Efetivo Total (C!=T)
calcUlado na data de 31/0312015.a partil'deOA2% s.m: e 5,11% aa, pormeiodo prpgrama,FordCiedit Newfíesta Hatc:h S 1.5L2015(cal RBQ5)a�de R$45.:790,OOà vista� flnanciâdo àlmlaxã de O,O"Á!am e 00,00% aa,
6O"lc.de entrada (R$27:474,OO) e salcbem24 parcelasde'R$ 806;OQnamodalidadecoe com 30 dias�Gai'êndapara�amentoda 1apart::ela, incluindo tarifas, ClJStaseimposfos (IOF). Valor lotai a prazodeR$46.81a,00. Custo
EfetivoTotal (CEr) calculado na data de 04l05I2015 a partirde 0,44% a.m. e 5,43% aa., pormeiO do Pri)gràma Ford Cred�. FocusHatch 1.6L201'5 (catOAJS)a partirde R$67.900,OO ávista ou financiado éom�de O,oDl(,a,m,
e 00,00% aa 6O"Á! de entrada (R$40,74O,OO)e saldo em 36pa� de R$792,OO na modalidade CÓCOilln30diasde�.pàfa pagarnento:da 1"pàrcela, induindotanfas, custos,e impostos (IOF). VaJortotal·à pr.ÍZode R$

-

. ,252,00. Custo_Efetivo TotâI'(CET) calculado na data de 27/0312015 a parlirde 0,26% a.m, e 3,23% aa., pOr Ô1éiÓ -do Prqgrama Fora Credit; Ec:osp0It FreeStyIe 1.6L4015 (cal EFA5) a P!\lrfirde-R$ 71.900,ooâ vista ou tina1ciado'
ci.mrtaxa'de 0,0% a.m.,e.OO,oo% a.a, 6O"A. de entrada (R$ 43.140,00) e saldo em 36 paréetas dé R$' à;37;oo� n1ódarJdadé Coe. çoin 30 dias de� para pagainento da ia parcela; induir.Tdo tarifas, custos e impostos (IOF),

. Valortõtal a prazo de R$ 73.272,00, Custo Efetivo Total (CET) calculadona data de 04105f2015a:partír� 6,25% a,m. e 3,09% à.a., JXlI"meiodo Programa Ford Crecfd.\Não abrange 8�UfQ, acêSSÓrios, dorunentaçãoe serviços de
despachante, manutenção ou qualquer outro serviço·pre$do pelo Disúibuidor, SUjeito à aprovaçãode crédito.O valor de composição do CET� sofrer aIteraçAo, quando da data efetiva da contrafação, oonsideranqo o valor
do bem adqUirido,as desPesas contratadas pelo diénte, custos de Registros de Cartórios variáveis dé SCOI'éjQ com a UF (não incluso no valor das parcelas e no cálculo daCEJ)a da1atcla contmIação. Contratos de Financiamento
eAn:endamento Ford Credit sãooperacionalízaclos peIÓ Banco Bradesoo FinanciamentosSA valores válidÕs para.cores sólidas. Frete incluso.

Na cidade, somos todos/pedestres.
'

FLJORlSA
RodoYia BR 101, km 336

I FORDCRSDIT
'

'

,

. Bairro São João,Tubarão· se
Fone: 3621.0111

"'

'.'
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Telefones Úteis
ACIL. : 48-3644-0060

CDL. ; 48-3644-0405

Capitania dos Portos 48-3644-0196
Casan .. : .. "

, 48-3644-8100
Celesc ..48-3644-1307/3644-1321

APAE : 48-3647-0446

Central de InformaçõesTuristicas 48-3644-2441

Corpo de Bombeiros .•....................................................193

Correios ..........................•....................•......48- 3644-0J11
Defesa Civil. 199

Delegacia da Mulher : : 48-3626-8017

Delegacia de Polícia Cívil (Centro) ..48-3646-0469

DelegaciaReg. (Detran) 48-3644-0089/3644-0105
DiskDenúncia : 181

,
.

,

Epagri 48-3647-7786/3647-7785
Fatma 48-3622-591O

Fórum de Justiça 48-3644-8300
GuardaMunicipal, : .48-3647-3059
Guincho ..48-3646-1049

Hospital. 48-3646-0522

IGP..

' 48-3644-4272
r

IPHAN " 48.,.3644-1144

PolíciaAmbiental. 48-3644-1640

PolíCiaMilitar : 190 /48-3647-0931
Polícia Rodoviária Estadual. 198

Polícia Rodoviária Federal.. 191
Porto de Laguna .48-3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna 48-3644-04��
Previdência Social., .'...........................................•...... 135
Procon 48-3646-0833

R�doviária 48-3646-0119
SAMU / 1'92 /48-3644-5326
VigilânciaSanitária \.: 48-3644-1315

.HãVa9as
REPRESENTANTE COMERCIAL.
Empresa: Highsoft Sistemas / Tubarão
Ambos os sexos.

Requisitos: Possuir carteira nacional de habilitação B,
conhecimento em sistema de 'gestão,

.

ser 'comunicativo,
possuir ótimo relacionamento interpessoal, habilidades em

negociação e experiência em vendas,
Horário: desegunda a sexta-feira. Salário fixo + comissão.

A e�presa oferece plano de saúde. Interessados enviar o

currículo para vivian@highsoftsistêmas.com.b'r

AUX. DE EXPEDIÇÃO
Empresa: Madeiral Portas! Tubarão
Horário de trabalho: segunda a sexta das 07:20 às 17:20.

AUX. DE PINTURA
Empresa: Madeiral Portas / Tubarão
Horário de trabalho: segunda a sexta das 07:20 ás 17:20..

Interessados deverão ligar no telefone 3622-0872 ou enviar

e-mail para: femanda@madeiralportas.com.br

Despachante e Contabilidade

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) �644.193.0

.Eseortes
COPA SUl: AGUA VERDE EM BUSCA

.

'DA VAGA PARAA FINAL

o Água Verde, de Barreiros (Pescaria Brava), representante da Liga Lagunense naCopa,Slijij,
de Campeões, faz depois de amanhã (24), no Estádio Nazil Bento, às 15h30, o primeiro jogo
em disputa na semifinal, diante doMetropolitano, da Liga Atlética da Região Mineira, com
o jogo de volta já estando marcado para o outro domingo (31), no Estádio Darci Marini,
em Nova Veneza. Quanto a outra.semifínál, que teve o seu primeiro jogo dia 17, registrou a

equipe Mãe dos Homens, de Praia Grande, vencendo o Turvo, na casa do adversário, por 4
a 3. A partida de volta ocorre depois de amanhã (24), às 15h nq Estádio Santino Rodrigues,
em Praia Grande. Os dois times representam a LigaAtlética Vale do Mampituba.

Nossos Craques \. .

Hoje com 65 anos, Edmundo Ungaretti Branco e).11 seus'

tempos de juventude brilhou no futebol, jogando em 71

pelo Figueirense, que ainda no fim de semana conquistou
o estadual. Não fosse a sua vontade de permanecer na

terra de.Anita, certamenteele teria alcançado um dos

grandes clubes -brasileiros= Mas preferiu curtir a vi<L
aqui e assim jogou pelo Barriga Verde FC e nos times de
futebol amador da TEP (Turma da Esquina do Paulista),
Caxias, Bandeirantes 'e Fluminense, sem esquecer que
ainda jogou futsal pelo Candemil. De formação superior
em Educação Física, hoje atua junto a 19a Secretaria de
Desenvolvimento Regional.

.00 Futuro
Com 13 anos, o nosso focalizado é José Henrique de
Córdova Carmelindo, ele que reside ali em Campos Verdes -

e que gosta de jogar na meia-direita. Driblador, com bom

toque de bola e' sempre buscando estar bem colocado,
inclusive indo ao atague e melhor, fazendo gols. Em meio
a Copa do Mundo, que está próxima, IH, como é chamado

por seus companheiros, espera um dia vestir li camisa de um

grande clube brasileiro .

TomateKg 7,37 6,99

Cesta Básica
/ Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.

Em todos os.itens.foramprocurados ospreços mais baixos.

PRODUTOS 1 2 3

�],(1.�2�!!?le.v !l0� _1lI1:.@\\""_"í!I.""""'·,......,,:i�\jO�!I'
Arroz Parbolizado Kg Panelaço 2,45 Fabiana, 2,29 Panelaço . 2,25

'

. �:;P.'"''"'P;...t''J(gk,,'; ,�, no' m.;::;', 1t1;'btW�
h

itt4,49,S

Café 500g Fort 3 Corações 6,37 Pelé 6,95 3 Corações. 7,39

I�F#li1llIl;{dUng(') K;ifw,;:ii.� ',,§tl:ítfl{��i�",:_� ;;;1�9"S� ;Ri§â�iiuicl::1 �'f,��;:::; ,_ "a"'I&;,':fuk� :'1,92)
Farinha de Mandioca1'Ç.g' Rocha 2,65 Da Terra 3,99 Rocha 1,99

itM�cai-rM'50(}g%- d""'" 1sab�ilB'õffiGbSI9S .. "2:��, �lN'iúía"s. 4"", .® �;;1��$l 'M:��l§'s'" 'f2,2�,""
Batata Kg Lavada . 2,87 Lavada 2,89 Lavada

-

2,35

�Ç,�Jjo111�g��-�.:" tfjf?lfi! ;;:ft� f�19'ÀWk� ':"�.2."
w

,,51��t1 --

,,"

;,,=�.: :'6;�{!í1

!l-ANGELONI 2 -TIEL! 3 -ALTHOFF

7,69
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Profissio·nal·
1ZI ·.�.e.nn d.e..s.ta..�.u..e.': jor.nal.dcl.agU.na.�CO.m.b..

r

Monique de
Fariâs Oliveira

Claudinó

Se fosse prefeito da cidade,
eu ... ' ,

invjri� masnasaúde'

Sou devota deSantoAntônio

'.Sóltas

.i..'
Natural de Tubarão, mas moradora da terra de Anita há mais de dez anos, Monique de Farias

.»

Oliveira Claudino "adentrou" o universo da fotografia, cerca de um ano 'e meio. Como caixa
do Foto Bach�, confessa que o contato direto com o trabalho, despertou um olhar antes não tão

apurado a está arte. Filha de dona Adriana de Farias e Valdir Claudino, a focalizada de 23 anos,
iniciou sua trajetória profissional corno monitora de transporte escolar: "Não tinha experiência
alguma e foi a primeira oportunidade que surgiu. Depois trabalhei em uma loja de informática, até
chegar no estabelecimento o qual estou hoje". Mãe-coruja de Augusto, cursou até o 50 semestre de

Pedagogia, o qual trancou, mas pretende retornar em breve: "Não consegui conciliar as' inúmeras
tarefas do dia a dia com os estudos. Dei um tempo, mas ser professora é o que vislumbro para o

meu futuro". Dona de uma rotina, que inicia por volta das sete e meia da manhã, Monique tem o

horário semelhante ao de grande parte dos funcionários que trabalham no comércio e no período"
da noite, dedica-se aos cuidados da casa e do filho. Quando questionada sobre o que o trabalho
tem de melhor, pontua: "Gosto muito de interagir com os clientes e acabei despertando também o

interesse pela fotografia, o que antes não existia: É fascinante ver os books das gestantes e depois
o acompanhamento do mês ii mês dosbebês até completar um aninho. É o milagre da vida que

.

passa pelos nossos olhos e será eternizado através dos registros", Ainda que tenha todo esse prazer
pelo que faz, Monique salienta o maior desafio: "Sem dúvida toda a responsabilidade envolvida.
Lido com dinheiro, com entrega de materiais, contratos e preciso estar sempre muito atenta a tudo

que está sendo, feito, afinal um erro pode gerar grande transtorno, não apenas para ã loja, mas
também para o resultado final de nosso' cliente". Se ó assunto não é serviço, 'procura. dedicar-as
horas de folga fazendo o que mais gosta: "Gosto.de sair com os amigos ou ficar com o meu filho,
o levando ao parque, shopping, enfim, se�s passeios prediletos".

Sou'fã número um
\. do meu filho

-e

Ainda pretendo
, viajar e conhecer novos lugares na

companhia do Augu�to

'o quemais gosto no meu
I'

. trabalho
os colégas de trabalho 'e o climª

�

organizacional da empresa
. -'1),

Depois de urna campanha vergonhosa no

estadual, o nosso Criclúma EC continua fazendo
"feio". Na sexta (15), pela série B, perdeu em Casa

�para o CRB e na-terça (19), pela Copa do Brasil,
para o Náutico, em Recife.

21l1lllllllllllllllllllllllllllllllllllillllllllllllllll1111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111::

� Nos Jogos da TerCeira Idade, encenados ª
� esta semana em Cridú,ma, a equipe de ª

�=i =E;:=�';:1 .1=venceram Luzema, Por 12 a 5, Tigrinhos

'1==_ .12 a 7, São Bento do Sul12 a 2, lrineópolis 1==_por 12 a zero e Jaraguá do Sul12 a um,

'�=========_�=
':=sd:u�:Sn::��e:e���:.;._

:=====_1====Evilásio SilVeira, o Lazinho, Jaime Donário,
João Pereira e Orávio Borges Dacoreggio, o
Borjão. O treinador foi'EdézioJoaquim. Salto'.

Veloso foi a campeã na modalidade.
'iJ11I11I1111111111111111I11111111111111111I111I111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111F
Dia do Desafio. Evento que acontece anualmente,

. este ano na próxima quarta-feira (27,), Laguna
enfrentara San Ramón �(Costa Rica). À nível
estadual o evento foi lançado ontem (21), em
Lages, onde esteve José Eduardo de Oliveira, do
Centro de Atividades do Sesc de nossa cidade.
Mais informações pelo fene 3644.0152.

Âs 14h da proxima terça-feira (26), no

Polo Universitário, Municipal, do Caic,
acontecerá ·reunião para escolha dos
integrantes do Conselho Municipal de
Educação, que hoje tem como presidente
em exercício, Ivonete Caetano.' Mais
educação: hoje (22), a partir das 14h,
no auditório da Udesc, os' 20 grupos
de estudos para atualização do Plano
Municipal de Educação, estarão reunidos
com convidados e professores

.

para
discutir todo o plano e aí sim, enviá-lo para
apreciação da Câmara de Vereadores.

RAUlINO HORN, 114, NO'CENTRO DA CIDADE

Laguna - Fone: 3646 - 5016 '

COLÉGIO STEI:.LA MA�IS
)

.. TRABALHE CONOSCO
,

.

,

Nos termos do Art:-93 da Lei nO 8.213/91 e do Art. 36 do Decreto nO 3298/99, o
CQlégio Stella Maris, Laguna/SC, está selecionando para trabalhar candidatos

(masculinos e femininos) "portadores de necessidades especiais". Os interessádos deverão
encaminhar "curriculun vitae" para o e-mail contabilidade@stellamaris.g12.br ou para o

endereço: Av. João Pessoa, 1QO, Centro, CEP 88700-000 - Laguna, Santa Catarina.
. • Atenção: os requisitos mínJmos variam conforme o cargo a ser preenchido,-«,

.
mediante análise de currículo. -�,

r. - - _- - - - ,
Em operação desenvolvida pelo Pelotão de
Patrulhamento Tático (PPT), a PM, na noite de 4a

I feira (20), prendeu dois homens, suspeitos por I
tráfico de drogas, encontrando com eles uma

I
pequena quantidade. Em ato contínuo, os policiais,

Iem diligência, encontraram na casa de um deles
1.108 kg de maconha, vários objetos de procedência

Lduvidosa e um colete balístico.
\

-, - ,- - - - ..

Moda Feminina

Rua Raulino Horn, 145 -

Centro - Laguna
Fone: (48) 3�47.0224

� �"' cy� < �, "

í !
� l!!rI! L.

I :1 ._.,
/. 'J! �\9ili,)lÓna Fil! 879 wIh'W,radlovltonafm com.br- (48) 3647·2461

'" �- �', � )" �

"Conversando com o Pedroso"
2a, 4a e 6' feira�. das 13:30h às 14:30h

Santos Pedroso Filho

(48) 9986-8180 13647-2617
, santospedresofilho@gmail.com
facebook.cornjsantospedrosofilhó

"Voluntariado a serviço do BEM COMUM'"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CADEIA PRODUTIVA DE PESCADOS
Ir

SIMPOSIO NACIO,NAL EM
LAGUNA COMECA z- FEIRA

"

..

20:00 Apresentação "cultural: Associação Cultural
Grupo Casa da Dindinha
�1 :30 Coquetel de 'Confraternização (bebida por
adesão)
Terça-feira (26)
Tema Gestão Pesqueira'
Auditório I
8:20 Palestra d�
dministração e;. .m "

osenildo de Souzae
Terna Aquicultura

.

Auditório II
8:20 Palestra deAbertura:"Temos um passado. O que
podemos esperar do futuro da aquicultura brasileira?",
Jomar Carvalho Fiiho, Biólogo, Revista Panorama da
Aquícultura
9:30 Coffee-Breakve show", com Vanildo
Machado
Tema Gestão Pesquei
Auditório I
10:00 Mesa redondas" ensões e características d
pesca artesanal comornecanismo de desenvolvimento
econômico e social"
Patrícia Sfair Sunye, Profa., Ora, UDESC (moderadora)
Ana Maria Torres Rodrigues, Ora., CEPSUL-ICMBio
Marcello Wagner Schlischting, Capitão da Polícia
Militar Ambiental de Laguna/SC
Representante dos pescadores artesanais de Foz do
Iguaçu/PR
Josenildo de Souza e.Silva, Prof. Dr., UFPI
Tema Aquicultura
Auditório II f

10:00 Mesa redonda: �'Inovaçõés tecnológicas na

aquicultura e desafios futuros"
Giovanni Lemos de Mello, Prof. Dr., UDESC (moderador)
Eduardo Luis Cupertino Ballester, Prof. Dr., UFPR
Róbson Ventura de Souza, MSc., EPAGRI

.

Rodolfo Luís Petersen, Prof. Dr., UFPR
.

Jomar Carvalho Filho, Biólogo, Revista Panorama da
Aquicultura
13:30 Minicursos
17:30 Mesa redonda: '�Mercado de trabalho para
Engenheiros de Pesca e Aquicultura"
Coordenação: Centro' Acadêmico de Engenharia de
Pesca (CAEP), UDESCjLaguna
Auditório II

19:00 Happy Hour'(CAEP)
Praça ao lado do CERES

Quarta-feirl;l (27) QTema Produções Sustentáveis
Auditório I
8:20 Palestra de Abertura; "Capacidade de carga ellJ )

aquicultura", Luís Alej?mdrQ Vinatea Arana, Prof. Dr.:.'
UFSC
Tema Pes€a Industrial

"

Auditório II ,

*'
8:20 Palestra de' Aberturà: "Dispositivos de exeíusã
'em sparelhos de pesca/� Vanildo Souza de Oliveir
Prof. Dn, UFRPE

O Departamento de Engenharia de Pesca, do Campus da Udesc, em Laguna, promoverá aqui de 2a (25) a 6a feira (29) o 20 Simpósio Sul Sudeste
de Recursos Pesqueiros e Engenharia de Pesca - SIMPESCA 2015, composto por palestras com renomadas personalidades de todo o país e até
mesmo do exterior, com a abertura solene estando marcada para às 19h no Cine Teatro Mussi, com palestra magna inaugural pelo professor dr.
Fabio Hissa Vieira Hazin, da UFRPE e vice-presidente'da FAO, seguida de apresentação cultural e fechando com coquetel de confraternização.
Antes, entre 13h30 e 16h30 serão realizadas mesas redondas com coordenadores dos cursos de graduação de Laguna, Toledo (PR), Rio Grande

(RS) e Regi$tro (SP), entre outros.
'

Prol,ràmação�.. '.f _.-x.

Segunda-f�ira (25)
8:20 às 17:00 Credenciamento
Mesa Redonda com os Coordenadores dos Cursos de
"Graduação
!Auditório II
'13:30 Abertura: CarloS André da Veiga Lima Rosa,
Prof. Dr., Diretor Geral do CERES
13:45 Visões do ENC' 2014: Vanildo Soy
Oliveira, Prof. O
14:00 Panorama A

Engenharia de Pesca:. oordenadores dos Cursos
115:00 Debate: Estratégias para o fortalecimento dos
lCursos de Graduação em Eng.·de Pesca

.

, 16: 15 PPG-Mar:. Ana Rosa da Roché:l Araújo, Profa.
Ora., UFS

.

16:45 AQUABIO: Dáriane Beatriz Schoffen Enké,
Profa. Ora., UNESP

. 'Cerimônia de'Abertura
ICine Teatro Mussi

� l1kOO Cerimônia d.. . /
ura

'19:00 Palestra Magna ;Tnaugural: :::;::;;;.�""':

Possui graduação em Engenharia
de Pesca pela Universidade
Federal Rural de Pemámbu�
UFRPE (1987); Mestrado (1991)
e Doutorado (1994) em Marine
Science and Technologyj Fisheries
OCeanography, na Tokyo U,niversity '\

of Marine Sdence ,and 'Tethnology; Pós-doutorado ·.ãn
.Avaliação de Estoql,les �e Recursos Pesqueiros PelágiC!€lS
Migratórios, no Sout:heast Fisheries Sience Center/ NMFSl
NOAA, Miami- EUA (2002); e especialização em Direito
Intemadonal do Mar (2010), pela Rhodes Academy (Center
for Oceans Lawand Policy/ University of Virginia School of
Law; theAegean Institute ofthe Law of the Sea and Maritime
Law; the Law of the Sea Institute of Iceland; the Max Planck
Institute; and the Netherlands Institute for the Law of the
Sea). Atualmente é Professor Associado da UFRf>E, no Curso
de .Engenharia de Pesca, e no Programa de Pós-graduação
em Recursos Pesqueiros'e Aqui€ultura, e na l,lFPE, no
Programa de Pós-graduação' em Oceanografia. Exerce
atualmente as funções de: Secretário Nacional de Pesca
do Ministério da PesCa e AçJuicultura; Presidente do Comitê
de Pesca da FAO/ONU; e Coordenador Geral Científico do
Programa Arquipélago de São Pedro e São Paulo.

Graduado em Engenharia de PesCa pela
Universidade Federal Rural dePernambuco
(1985), MeStrado e Doutorado em'

Oceanografia Biológica pela.Universidade
Federal de Pernambuco, árem'de curso

de. Especialização em
"

rafia pela UFPE, OA
sPesqueiras no Japão e de Profundidaçle na KOréia GJà:';
Sul. Atuou como Consultor.,da FAO na Áfri€a. Atualmente'g'
é professor adju)1to da Universidade Federal Rural de.
Pernambuco, foi Coordenador do Curso de.Engenharia de
Pesca e do Programa Nadonal de Observadores de Bordo

.

para a Frota Atuneira (MPA).É membro do Comitê Executivo
.r:

para a Consolidação e Ampliação dos Grupos de Pesquisas
e Pós- Graduação em Ciências do Mar (PPG-mar;SEORM).
Assessor Técnico ria Cârnara Técni€a sobre.Biodiversidade
e Recursos Pesqueiros.do CONAMA, Membro da Comi
de Especialista do CpNFEA, ..PQra Avaliação de Cursos junto
ao MEC. Tem experiênéia .nalárea 'de Recursos Pesqueiros e
'Engenharia de Pesca, com ênfase em Exploração Pesqueirâ,
Marinha, atuando principalmente nos seguintes temas:

pesca artesanal, captura, tecnologia de pesca, equipamentos
.

de pesca e produção pesqueira.
.

i'

9:30 "Coffee-Break" e Musical do NER-CERES
Tema Produções Sustentáveis
Auditório I
10:00 Mesa redonda: "Tendências econômicas, sociais
e ambientais das produções sustentáveis"
Maurício Gustavo Coelho Emerenciano, Prof.
UDESC (moderador)
Eduardo Antônio Sanches, Prof. D�, UNESP
Francisco José Lagreze Squella, Prof. Dr., UFPR
Sara Mello Pinho, Acadêmica do Curso de Engenharia
de Pesca, UDESC

TELE ENTREGA GRÁTIS PARA:

Laguna e toda região

(48)3644-2376
�(48)9125-0202 .

. @) humberto.mr@hotmail:com '<,

� contato@eqUilibrium�uPlementos.com.br.
. ,fi @equilibriumlaguna
11 jEquilibriumSuplementós

www.equi!ibriumsuplementos.com.br
Avenida Getúlio Vargas, nO 141- Bairro Magalhães-
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Tema Pesca Industrial
.

Luís Alejandro Vinatea Arana,
prof. Dr., UFSC
possui graduação em Cíenclas

aBiológicas
- Universidad Ricardo

�
palma (Lima" Peru, 198
mestrado em AqUic
universidade Feder

catarina (Florlanóp 993), doutora p
Ciências Humanas, Socieda e<e Meio Ambiente, Pé.

- Universidade Federal de Santa catarina (Florianópolis,
SC/2000)e pós-doutoradoem cultivossuper-intensivos
de camarões com troca zero de água, .pelo Waddell
Mariculture Center (SCDNR, �Q.uth carolina, EUA).
Atualmente é professor essodàdo do Departamento
de Aqüicultura e pesquisador do Laboratório de
camarões Marinhos,. ambos da Universidade Federal

de Santa Catarina, Tem eXpleriência na área' d
Recursos Pesqueiros e ÉÍ1�enlÍaria de Pesca, co

ênfase em Aqüicultura, atwando principalmente nos

seguintes temas: qualidade da; água, ecologia dos
ambientes aquáticos de cultivo, carcinicultura marinha
e desenvolvimento sustentável da aqüicultura. Desde
lf2008 é membro da Aquacultural Engeneering Society
(AES, Estados Unidos). Desde 2009 é pesquisador do
Conselho Nacional. de Desenvolvimento Científico e

Tecnológico (CNPq).
Auditório II
10;00 Mesa redonda:

pesca no Sul do Brasil"
Eduardo Guilherme Gentil·de Farias"Prof. Dr., UDESC
(moderador)
Luis Gustavo Cardoso, Prof. Dr., FURG
Paulo Ricardo Pezzuto, Prof. Dro, UNIVAU'
Rainer Gonçalves, Presidente do SINPESCASUL
Vanildo Souza de Oliveira, Prof. Dr., UFRPE
13:30 Minicursos
19:00 Cerimônia d� hOl'fletla em ao patrímônto n

e à
..
navegação

.

.

Cine Teatro Mussi:,
Apresentação do docu
direito"

.

Fórum de discussões:
Nilson Villas Bôas, Diretor do documentário
Dalmo Vieira Filho, Prof., IPUF
Luiz Lauro Pereira Júnior, Modelista Naval
Amyr Klink, Empreendedor de expedições marítimas
e escritor brasileiro

.

���t�;:�I��ãC::)cert
"da Cadeia Produtiva
Auditório I
8:20
A�rtura: "Certificação de
sustentabilidade em pescarias
comerciais'� r:1armu;�:nn�l...
Dias, MSc., VMD ConsultQtia e

Assessoria Pesqueira
.

�

Graduado em Oceano
. Vale do Itajaí, commest
Ambiental pela mesma ade. Atua nas áre
de biologia, ecologia e ejo de recursos pesqueiro
de plataforma e de profundidade. Reéentemente tem
focado em análises de sustentabilidade pesqueira,e na

implementação de selos de certificação para a pesca

CIORNAL DE LAGUNA, SEKT.N-l"EIRAi, 22 DE MAIO DE 2015

li" ",- ",_. Õ��--':��·· '.,., 'i(<W<�"""""!1$'
.,'

,c' .,.�. .:r-�----_-"'"

iridustrial. Atualmente contratado como oceanógrafo na cadeia produtiva do pesCado"
no Grupo de Estudos Pesqueiros da UNIVALI, onde Lídia Cristina Almeida Picinin, Profa.
participa de projetos relãcionªdos à estatística (moderadora)

,

pesqueira. Enquadrado na função de análise de dados Elimar Cássias Pereira, SIPONMAPA
e elaboração de relatório técnicos para o Ministério ,Giacinto Bernardo Iasso., Diretor
c;la Pesca e Aquicultura. 7·�INPESCASUL

Interação Aro
.

Aurélio Bailon, As
órtoU "h : CQachmat;l �ià'S,

O palestra ade .A .oria Pesqueira
recuperação de es a Interação Ambiente €i '

José Galizia Tundisi, P. itório II
'

Instituto Internacional 10:00 Mesa redonda "Usos múltiplos da' água e

Ecologia (UE) � possíveis consequências sobre a produção pesqueira"
Possui graduação em História :Jorge Luiz Rodrigues Filho," Prof Dr., UDESC
Natural pela Unlversidade (moderador)
"de São Paulo (1962), Erminda da Conceição Guerreiro Couto,,

mestrado em Oceanogx�fja rª.,UESC
a University Of South

"

iane Fisch, UNIVAU
m Ciências BiológiÇas < pela Universida uim Olinto Branco, r '1 UNIVAU

de São Paulo (196�)'. A ua rnen e é professor titular sé Galizia Tundisi, Prof. Dr.,-Instituto Internacional
aposentado da Universidade de São Paulo e atua de Ecologia (UE)
na pós-graduação da Universidade. Pederal de são

. Tema Aproveitamento Integral do Pescado
Carlos orientando mestres � doutores. E presidente ,Auditório I
da Associação Instituto Internacional de Ecologia e 14,:00 Palestra de Abertura: "Hidrolisados de peséado
Gerenciamento. Ambiental (I1ÉGA) e pesquisador do cómo fonte de peptídeos bíoatívos';' Marcos Luiz
Instituto Internacional de Eéologia (lIE) É professor Pessatti, Prof.. Dr., UNivALI
onvidado do Instituto de dos Avançados da USp. • :5:30 Mesa redonda: "O aj:)roveitamentõintegral do,

protéssor titular da rsidade Feevale '(Novo scado nas indústrias" .

.

amburgo RGS) atu rsO de pós-qraduaçã áOio de Farias Nevés, "Prof, 'Dr.,
em Qualidade Ambit:m iêntação de mestre moderadqr)
.e doutores, ministrando kdisciplinas de Ecologia Alex Augusto Gonçalves, Prof. Dr., UFERSA
Teórica e Monitoramento Ambiental. É membro titular Wilson RogériO Boscolo, Prof. Dr., UNIOESTE
da Academia Brasileira d� Ciências e do "staff" do Marcos Luiz Pessatti, Prof. Dr., UNIVALI
Ecology Institute- Excellence in ECQlogy (Alemanha).A Tema Empreendedorismo
É especialista em Ecologia, Limnologia com ênfase Auditório II
em Gerenciamento Recuperação de Ecossistemas 11 ..

:00 Palestra de Abertura: "Legislação profissional'
Aquáticos. Atuou como �8Pl?ultor em 40 países nas '. ercado de trabalho na Engenharia de Pesca: j
,

re��o�e r;��������ai'
.'

ciãmen��s��a���iurso id��,e��ot����s�Fe ivas'� �
Márcio AIV�S�

ejameAto, e oti sós múltipló 6: Mesa
.'
reco valorização do I �

.

resas. Atualmente
'. rograma internacionª1 .�endedorismo na ca utíva do pescado" t

[ldial de formação . Restares, de recursos lei PedroWillemann, Próf. Dr., UDESC (moderador)
hídricos para o IAP (InterAcademy Pannel- que Felipe Matarazzo Suplicy, Dr., EPAGRI
representa 100 t.cademias de Ciências). É' consultor Jorge Seif Júnior, JS Pescados
de vários Projetos de Gestão de Recursos Hídricos Marcelo Wisintainer Lopes, Sócio Proprietária,
a cargo do Instituto Internacional de Ecologia e de ,cozinha Oriental

,

Gerenciamento Ambien�1. Jem30 livros publicados e Márçio Alves Bezerra, Prof. 'MSc., IFCE
llivro no prel ,foi presi do CNPq - Brasil (1995- 7:30 Coquetel de Encerram to
'i �9) e presidente do $Institutos do Milê ,$:00 Eleição da próxima se o "SIMPESCA 2017"
rn 320 trabalhos Ci�n u'blicados e prêmios fi. itório II
rasil no exterior. OrieFit estres e 35 doutore O Cerimônia de Enc

1

nas áreas de Ecologia logia, Oceanografia," ;�uâitório II "

Gestão de Recursos Híd s e Gestão Ambiental. Foi '19:00 Happy Hour (Q\EP)
presidente do CNPq de 1995 à 1999 e assessor do Praça ao lado do CERES
Ministro de Ciência e Tecnológiá Ronaido Sandenberg . 23:00 Festa de Encerramento (CAEP)
de 1999 à 2001. Foi presidente do Programa Institutos ,0 Originais
do Milênio do Ministério de Ciência e Tecnologia. Em 'Sexta-feira (29)
,1999 fundou a Secretaiia Municipal de Ciência e Visitas Técnicas

cnologia e Desenvolv Econômico em São asseios Turísticos (Lagun
rios. tos paralelos:, Ex
30 Coffee-Break e

-

: Alves Câmara .' e Barcos do Mundo
Vida" iJ:;íição dos trabalhos ,de autoria do Nodelist:à Naval

Tema Legislação e Certifí I.:ul� Lauro Pereira Júnior; Exposição de fotos acervo

Auditório I tio 'fotógrafo Ronaldo Amboni; Exposição de empresas
10:00 Mesa redonda "Conte)(tualização da legislação apoladores do SIMPESCA 2015

'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



14 JORNAL DE LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 22 DE MAIO DE 2015

Sobre as cole�ões
BARCOS DO MUNDO eA\1ES CÃMARA SÉC XXI - SIMPESCA 2015

.

. \

A Coleção Barcos do,Mundo
et«narede

André Luiz

andreluiz@difusoralaguna.com.br

Em setembro de 2010, após visitar
a -exposição "Tous les bateaux du

monde", no Museu da Marinha
em Paris, o inodelista Luíz Lauro

Pereira. Jr., o Laurinho idealizou
.!l criação da Coleção Barcos _do
Mundo, em complementação à

coleção de modelos das embarcações
brasileiras na qual vinha trabalhando.
A ideia foi prontamente capitaneada
pelo arquiteto Dalmo Vieira Filho,
idealizador do Museu Nacional
do Mar,. em São Francisco do" Sul
e pelo navegador Amyr Klink. Ú
entusiasmo do modelista, ao ver a

,

coleção parisiense, visitar a oficina

Todos sabem
da importância
de se 'fazer

algum tipo
de atividade

fisica, certo?
Então que

.

tal começar
agor'a?
Marque na

sua agenda aí;de restauração e 'variadas, a e riqueza
porque no próximo dia 27, Laguna participará de mais uma

conhecer os modelistas franceses, foi' do patrimônio miarítimo mundial, .

edição do Dia do Desafio. A cidade que iremos enfrentar
o estímulo necessário para dar início . incluindo os personagens, biotipos, será S@ Ramón, da Costa Rica. A disputa é' simples. Faç�
a mais esse desafio. Desde então, vestimentas, que dão vida aos

ao menos 15 minutos de atividade e ligue para o Sesc, 364ti
são muitos meses de pesquisas, modelos das embarcações. A escala 0152, para computar sua participação. Empresas, grupos ou

estudos! aprimoramento das técnicas é selecionada conforme a dimensão individualmente, todos devem participar.
de modelismo. Além do material do barco onginal,' fazendo com que. ... •

adquirido na
- França, os estudos cada modelo possua, no máximo,

que antecedem a produção de cada 55 centímetros de comprimento,
modelo inclui. pesquisa em museus facilitando a exposição, itinerância e

navais de. diversos países, fotos conservação das peças. Atualmente,
antigas, pinturas, artigos de revistas a Coleção Barcos doMundo já conta

especializadas, 'intercâmbio . de comcerca de oitentapeças. O objetivo
informações commodelistas de.vários' . é igualar-se,' em número, com 11

lugares do mundo, A Coleção Barcos coleção francesa. Em exposição no

do Mundo. reproduz, em· escalas
'

rSIMPESCA.
.

#Festa Junina '

Vai começar a temporada de Festa Junina. Uma tradição bem'
divertida, que ainda continua viva principalmente no interior do
município.No dia 6 dejunho, apartirdas 20h, no salão paroquial,
a comunidade de Parobé promove o seu arraiá, com as famosas

barracas com quitutes da época,' brincadeiras e quadrilhas, No
palco tem Som Brasil. Entrada gratuita. Bom lá só!

#Encontro com o Futuro

,ANTÔNIA RIBEIRO DIAS
,

HOEPERS� de Imbituba, na foto com

os pais Talita (pias) e Aniel da Felix,
comemorou os seus cinco aninhos. É
netinha do jornalista Antônio Carlos
Alves Dias, de Imarui.

A internet em tempos
modernos passou a ser

uma' grande aliada e uma

importante ferramenta

para aproximar o

cliente do produto e do

estabelecimento comercial.
Com essa ideia, o Núcleo
Jovem Empreendedor
realiza mais um "Encontro

�

.com o Futuro", Segunda- \

feira (25), com transmissão
ao vivo pelo Youtube, às 20h,-ilm bate-papo será realizado
com Jéssica Nazário, responsável pelo' marketing _do
Grupo Restaura Jeans eLuis Felipe Rezende, proprietário
da agência LIRezende Publicidade. ,Vale a pena!'

JL Crianca
•

Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome. completo,
nome dos pais e idade que a gente publiCa!

ENCONTRO COM o

PUTUDO·,

/

, Parn alegria da vovó RosanaGariba,
e claro, dos pais, Walmor e da mamãe

Samara, veio ao mundo na terça-feira, '

.
MAITÊ PEDRO GARIBA';'pesando

3, '025 kg e medindo 48 cm.
I
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o Mar Grosso, o ambterrte que é'
ferência para, o sul catarinense, sempre
unindo um público seleto, com' o
elhor dos petiscos, com camarão da
guna, carnes e frangos. Em novas
modernas instalações, em frente a

ormaii, com música ao vivo. Serviço
livery através do telefone 3647-2202.

exo ao hotel, na praia
MarGrosso, o concei
ado restaurante oferece

Pesquisadores da Univ
apresentaram o caminho
�ue, ao mesmo tempo, su
Infectados, Um teste
recentemente, JP-HI-48, em
que é Possível abrir o vírus"
Slst�mC! imunológico huma
� Implacáveis defesas do

�ffCil Combatê-Io. EmboraIV, não é possfvel chegarhermeticamente fechada. P
�Ontudo, uma vez que o víInfe • ,

N cçao, como aponta o e
aCionaI de Ciências.

�

Os pesquisadores de Harva
a� ?s cientistas de Montr

POSitiVOS: '
.

O
'

s estUdos apontam que e
no desenvolvimento de u
COmbater é que mesmo qper

r

':1anecem latentes, aguequipe acredita que a mal'
• •

A animação franéo-austríaca "O Gato do Rabino",
obra que o cineasta e quadrlnista Joann Sfar
acumula as funções de corroteirista e "codretor;
baseada em sua própria história em quadrinhos,
estará em exibição no domingo (24), a partir das
20h, no Cine Mussi, com entrada gratuita.

1', ".

DESTAI(
Na praia do Mar Grosso, música ao vivo hoje
(22) com Juliano Demétrio e amanhã (23)
com Huri Siduro. Servindo lanches e com

tele-entrega. Fone 3647-0761.
,

ARMANDINHO
O reggae invade Tubarão, mais precisamente

na casa de shows Hangar, em frente a

rodoviária, amanhã (23), com o show do
cantor Arrnandinho. Ingressos antecipados

no site www.rrrinhaentrada.corn.br

FEIJOADA DO BLOKO�ROSA
Marcada para 6 próximo dia 13, a Feijoada
do' Bloko Rosa, no Clube de Campo, além do
tradicional prato, assinado pela chef Katia
Kfouri, terá corno "tempero" as atrações

/ Jeito Louco, Neguinho -& Emanuel, Live
Delu, Banda Juizo Final e Dj Paulo Martins.

Ingressos antecipados na loja do bloco
, e na Recanto Bike.

!

béní atendendo festas;
casamentos e .eventos
em geral. Continua sendo

servido um completo bu
,

ffet para almoço e jantar,
Fones: 36472920 e 3647

1166.

,

Restau,rante Caiçara'
No calçadão do Mar

Grosso, sob o comando

de Jaime Donario, ser-

HappyHour .

�

.
- Guilherme Santos

7

vindo almoço e jantar
diariamente. Destaque
para o churrasco na chapa
e tainha grelhada na cha-

pa, linguado e congrio à

Belle Meuniere. Buffet
aos domingos. Fone:

3�47-1643.

[ornaldelaguna.com.br . gui.santos.pp@gmail.com

Vale o ingresso!
No começo desta semanà fui ao
cinema assistir o filme "Mad Max:
Estrada da Fúria". Quem é mais

velho deve se lembrar dos 3 Mad

Max da década de 70 e 80 com
Mel-Gibson. Bom, este é ainda mais

alucinado que aquele! S� você

gosta de filmes de ação, vá no

cinema ver! Vai na fé, vai sem I

medo! O filme é bom!
Multas estão dizendo que ele revoluciona o gênero de ação e se

torna um dos grandes filmes de todos os tempos. E não estão
errados. O filme realmente chega' num patamar que outros filmes
dificilmente chegam e, pasmem, tudo. isso corncehsura 1 2 anos!

Imagina se fosse um filme com censura 16 ou 18 e com liberdade

para ter muito mais ação e destr'uiçãol
Mas não vá querendo entender tudo. Não vá acnarído que o filme
ai re peqar pela mão e guiar pela história. Não! �sse é um filme pra
gente gra'1de! Ele vai te deixar perguntas; vai deixar pontas soltas,

. certas horas você não vai entender o que está acontecendo, nem
por qual motivo. E é aí que tá o diferencial do filme. Não tem

humor, não tem romance meloso. O filme é ação, tensão, suspense
e drama:C-É-como se ao começar o filme você colocasse o dedo na _

tomada: Você leva um choque forte-e depois ainda continua
sentindo o" dedo dorr:tente. Gostou da analogia? � hora que você.

,

sentar na cadeira pra ver este filme, prepare-se. Serão>
aproxtmadamente 1 hora de ação ininterrupta, com muitas

loucuras, muita tensão, carros tunados, tiros, 'pessoas esquisitas e
adrenalina a mil! E mais: apenas 20% do filme é CG, feito nos

famosos fundos verdes, sabe? Os outros 800/0 é efeito de verdade
mesmo, explosões e capotamentos de verdade! Pra- quem gosta de

filmes de ação com cenários pós-apocalipticos e história bem
elaborada, Mad Max: é um prato cheio! Vale o inqresso!

Reconhecimento
merecido!

Esta semana o Lalis Café
recebeu um selo de

.
excelência do TripAdvisor, por
ser um dQS estabelecimentos
mais bem avaliados da região.
Parabéns para meu amiqo (e
chará) Guilherme, Rudrnar e
Leuza (a responsável pelas

delicias doLatls) e claro, toda
esta equipe sensacional!

IDS: seu fim está próximo!
ade de Montreal, no Canadá,
uma vacina eficaz contra a AIDS ...
que é possível curar os pacientes �
uma molécula desenvolvida
stras de pacientes com HIV, mostrou
uma fiar". Desta maneira, o próprio
deria exterminar. o HIV.
são justamente a razão pela qual é .,
spedeíro gere anticorpos contra o
amente ao vírus. É como se fosse uma luta contra uma lata
nta disso, a Jp-IIH8já foi apelidada deabridor de latas.

.

"aberto", os anticorpos podem combatê-lá e eliminar a
recente, publicado na revista Proceedínqs, da Academia

da Universidade de Pénsilvánia desenvolveram a-JP-III-48,
ram os' primeiros a testá-Ia com sucesso em paciéntes HIV

, escoberta pode ter um enorme potencial na invéstigação
cina contra o HIV. Outro fator que torna o vírus difícil de

. seja completamente erradicado do corpo, alguns vestígios
ndo para retornar quando o tratamento for interrompido. A
ppde aju,dar no papel de superação dessa.defesa,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Cartão Postal
Calheiros da Gra.ç� te"do
Igreja�atriz San�o 1\ntô

'

dosAnjos ao fundo, n�
registro do leitor JaiSôn 1\lres.:,

_, 4tt'1II'<f>;

'I:'� .' jii: p.'�

�;t.'"

-.,!.

2 (duas) passagens de Florianópolis/Paris/Florianópolis, voando TAM dentro' das datasestabelecleas no<regulamento da promoção publicado·no interior' das concessio.'nári.as La��IICitroen. Promoção Bon Voyage Le Monde válida para os veiculas: Linha C.3 (EX6ETO,vers,ão ORIGIt-JE); Unha C4 Lounge. OS3, DS4 e DS5 zero quilômetro (O km) ?014/2
, 2015/2015. Beneficio não pode ser convertido em espécie. Promoção ,válida de 21 a 31l0�/2015 ou enquanto durarem os à'F ,�.

. 'I 'J men�'1.

estoques" Promoção não cumulativa com a promoção de taxas de juros especiais p'ara a ,linha C3. Im:agp.ns .Ilustrativas. m aça revlsoes em seu veleu o regl1 ar

I
,
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